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VERSION FRANÇAISE



1er TOURNOI INTERNATIONAL MASTERS par ÉQUIPES (Hommes) « CHALLENGE MARC BRISSON* »



Samedi 30 Mars 2013 Gymnase des Lycées Avenue de Reims 60300 SENLIS - FRANCE



* Marc BRISSON (1958- 1984), professeur de judo et porteur des valeurs du fair-play.
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INTRODUCTION



Combattre pour gagner est l’essence même de la compétition de judo, mais le souci excessif de la victoire incite de plus en plus de judokas, d’entraîneurs, de parents, d’amis à ne plus respecter les règles élémentaires du savoir-être et du fair-play. Il nous est apparu nécessaire de revenir aux valeurs traditionnelles du judo et du sport en général. C’est dans cette optique que ce premier tournoi international Masters Open s’inscrit. Comme vient de l’écrire le président de la Fédération Internationale de Judo, tous ceux qui font l’histoire du judo, les vétérans, qui se sont investis et s’investissent encore, participent à son développement et démontrent que l’esprit du judo et de la compétition les anime. Le fair-play est assimilé à l’esprit sportif ; il est en fait une « manière d’être », de savoir-vivre. Le fairplay qualifie un jeu et, par extension, un acte en « geste moral » emprunt de beauté, d’équité, d’élégance et de courtoisie. Être fair-play, c’est adopter lors (puis hors) des compétitions un code de conduite morale qui permet de régir à la fois les règles strictes d’une pratique avec une interprétation favorable à l’esprit de jeu, et celles humaines et fondamentales du respect des autres et de soi-même. C’est cet état d’esprit qui nous pousse aujourd’hui à démontrer que cette valeur se transmet par l’exemple et que les « vétérans » en sont les meilleurs ambassadeurs ! C’est « être un chevalier moderne » selon la pensée de Pierre de Coubertin.
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TYPE DE COMPÉTITION Compétition Open par équipes Vétérans (hommes). À noter, le découpage suivant des catégories d’âges pour la constitution des équipes : M1/M2 M3/M4 M5/M6



HORAIRES Pesées (toutes catégories) 14h00-14h30 Début de la compétition 15h00 Fin de la compétition 19h00 (environ) Les horaires peuvent varier en fonction du nombre d’équipes engagées.
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ENGAGEMENT Article 1 : Engagement Le montant de l’engagement est fixé à 25€ par équipe engagée, à envoyer avant le 23 mars 2013, le cachet de La Poste faisant foi. Pas d’inscription sur place le jour de la compétition. Aucune inscription ne pourra être remboursée.



Les inscriptions seront bloquées à 24 équipes reparties de la façon suivante : - 8 équipes MAXIMUM en M1/M2. - 8 équipes MAXIMUM en M3/M4. - 8 équipes MAXIMUM en M5/M6. Une liste d’attente pour chaque catégorie d’âge sera ouverte à partir de la 9e équipe inscrite. En cas de forfaits annoncés, les équipes Masters de la liste d’attente seront inscrites dans l’ordre de réception de leur règlement, qui sera alors encaissé.



Attention : aucune inscription ne sera prise en compte sans le paiement associé. Règlement obligatoirement en EUROS, par chèque ou virement bancaire à l’ordre du GS SENLIS JUDO. Coordonnées bancaires Nom de la banque : CREDIT MUTUEL NORD EUROPE IBAN : FR76 1562 9026 7500 0322 9664 502 Adresse de la banque CCM SENLIS 20, place Henri IV 60300 SENLIS Nom du détenteur du compte : GROUPE SPORTIF SENLISIEN SECTION JUDO Code banque : CMCIFR2A L’engagement se fait via le FORMULAIRE D’INSCRIPTION (page 12), mais l’inscription n’est définitive qu’à réception du paiement.
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RÈGLEMENT SPORTIF Article 2 : Règlement sportif Règlement général : le règlement sportif est, en substance, celui de la Fédération Internationale de Judo (FIJ). Quelques spécificités ont été ajoutées en fonction, soit du règlement de la FFJDA soit du règlement propre à l’organisateur.



2.1 Conditions de participation -



Chaque fédération affiliée à la Fédération Internationale de Judo peut inscrire une ou des équipes, dès lors que les conditions d’engagement sont respectées. Un athlète ne peut combattre dans plusieurs équipes. Cependant, il est possible de regrouper des clubs différents ou des nationalités différentes pour former une équipe.



-



Les combattants doivent avoir au moins deux années de licence et être au minimum titulaires de la ceinture verte le jour de la compétition.



-



Les judokas concourent dans une catégorie d’âge déterminée par leur année de naissance (voir article 2.2). Le surclassement d’âge est interdit. Cependant, un judoka peut combattre dans une catégorie d’âge inférieure. Par exemple, un combattant M5 peut faire partie d’une équipe M1/M2 ou M3/M4.



2.2 Âge & durée des combats Années de naissance* 1974 à 1983 1964 à 1973 1954 à 1963



Catégorie d’âge M1/M2 M3/M4 M5/M6



* C’est l’année civile qui compte, pas la date d’anniversaire.



La durée des combats sera de 3 minutes pour toutes les catégories d’âges.



2.3 Catégories de poids Une équipe sera composée de 5 combattants repartis suivants les catégories de poids : -66 kg / -73 kg / -81 kg / -90 kg / + 90 kg Tolérance de poids : 1kg.



2.4 Tenues Les judogis bleus sont acceptés pour remplacer la ceinture rouge. Toutes les marques et les logos sont autorisés, dans la mesure où le judogi respecte les normes vestimentaires.
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2.5 Formule de compétition -



-



8 équipes : 2 poules de 4 équipes. Les 2 premières équipes de chaque poule seront qualifiées pour participer aux demi-finales et potentiellement à la finale. 7 équipes : 2 poules, une poule de 3 équipes et une poule de 4 équipes. Les 2 premières équipes de chaque poule seront qualifiées pour participer aux demi-finales et potentiellement à la finale. 6 équipes ou moins : 1 poule avec classement.



2.6 Arbitrage NOUVEAUTÉ : l’arbitrage sera assuré par les combattants des équipes engagées.



2.7 Règle en matière de golden score Le golden score sera utilisé en cas d’égalité à la fin du temps réglementaire. Sa durée sera d’1 minute maximum pour toutes les catégories d’âges.
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PESÉE ET CONTRÔLE Article 3 : Pesée et contrôle des licences/certificats 3.1 Rappel Pas d’inscription le jour J.



3.2 Pesée et contrôle Date : samedi 30 mars 2013. Horaires : 14h00 à 14h30. Adresse : Gymnase des lycées, avenue de Reims 60300 Senlis. Documents à présenter lors du contrôle : Pour les Français, les mêmes conditions exigées dans le cadre de la FFJDA : pièce d’identité (passeport ou carte d’identité, pas de permis de conduire), passeport judo avec 2 timbres de licence dont celui de la saison en cours et certificat médical de moins d’un an, autorisant la pratique du judo en compétition. Les étrangers devront apporter tout justificatif permettant de démontrer qu’ils sont en règle avec leur fédération affiliée obligatoirement à la Fédération Internationale de Judo, qu’ils ont au moins deux années de pratique, minimum ceinture verte et qu’ils sont médicalement aptes à la compétition. Aucun combattant ne sera admis à participer s’il ne peut pas prouver qu’il appartient à un club affilié à sa fédération, elle-même affiliée à la fédération européenne ou internationale (UEJ ou FIJ). 3.3 Assurance Chaque combattant est tenu de prendre lui-même une assurance responsabilité civile et dommages corporels, s’il ne l’a pas déjà souscrite auprès de sa fédération, soit par le biais de son club affilié, soit par le biais de la licence-assurance fédérale. Les organisateurs déclinent toute responsabilité en cas d’accident.



ACCRÉDITATIONS, COACHING, RÉCOMPENSES Article 4 : Coaching Un seul coach sera autorisé par équipe en zone de compétition.



Article 5 : Médailles et prime FAIR-PLAY Récompenses sous forme de médailles et trophées pour le podium de chaque catégorie : -



Les 4 premières dans le cadre des tableaux (1er, 2e et deux 3e), à partir de 7 équipes. Les 3 premières dans le cadre de poules (1er, 2e et 3e), entre 3 et 6 équipes.



La prime « fair-play » de 350 Euros sera attribuée à l’équipe la plus fair-play dans chaque catégorie d’âge (voir règlement FAIR-PLAY page 10). GSSENLIS JUDO 156, rue Louis Drouart 60940 MONCEAUX Tél. : 06 62 07 53 49 Email : [email protected]



9



RÈGLEMENT DU CHALLENGE FAIR-PLAY



« LE CODE DU SPORTIF » Respecter l’arbitre, ses adversaires et ses partenaires. Être maître de soi en toutes circonstances. Refuser toute violence et tricherie. Être loyal.



RÈGLEMENT FAIR-PLAY R. 1 Des points sont attribués, en plus de ceux acquis à chaque victoire, par deux juges « fair-play ». R.2 Les points « fair-play » sont attribués pour le bon comportement sur et en-dehors du tatami, avant, pendant et après chaque combat ; 2 points max. par combattant et par combat (1 point par juge). Par exemple, Jean (équipe A) bat Pierre (équipe B) par Ippon ; il marque 10 points pour l’équipe A. Les juges « fair-play » lui attribuent également 2 points car il a été exemplaire. Pierre a reçu 0 point, il n’a pas salué et a contesté une décision. R.3 On peut remporter la compétition et ne pas gagner le challenge FAIR-PLAY ! R.4 L’arbitrage est comptabilisé pour le fair-play. Les combattants sont les arbitres. R.5 Les prix « fair-play » de 350 Euros seront remis aux trois équipes vainqueurs (une dans chaque catégorie d’âge) du challenge FAIR-PLAY par Liam, Marc et Nicolas BRISSON*, neveux de Marc BRISSON.



*Nicolas BRISSON, international et membre de l’Équipe de France, arbitrera les finales du tournoi.
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ATTESTATION DE DROIT À L’IMAGE, ASSURANCE, CERTIFICAT MEDICAL



Article 6 : Attestation de droit à l’image, assurance, certificat médical et règlement Chaque Master sera prié de signer cette attestation lors de la pesée. À défaut de signature, il ne pourra pas participer.



6.1 DROIT À L’IMAGE Lors de manifestations organisées par le GROUPE SPORTIF SENLIS JUDO, l’image et la voix des participants sont susceptibles d’être captées par tout moyen vidéo dans le cadre des compétitions et des activités annexes. Le signataire du présent formulaire autorise le GROUPE SPORTIF SENLIS JUDO à procéder à des captations d’images et de voix et à utiliser et à diffuser, pour la promotion de la discipline pratiquée, les images et la voix ainsi captées, sur tout support de communication audiovisuel quel qu’il soit et notamment : site internet du GROUPE SPORTIF SENLIS JUDO, diffusions vidéo, journaux sportifs télévisés, Judo TV. Cette autorisation est consentie pour la promotion du GROUPE SPORTIF SENLIS JUDO à titre gratuit pour une durée de 70 ans et vaut pour le monde entier.



6.2 ASSURANCE ET CERTIFICAT MEDICAL Pour les Français, le signataire atteste qu’il est licencié auprès de la FFJDA, assuré et en possession d’un certificat médical de moins d’un an attestant qu’il n’y a aucune contre-indication à la pratique du judo y compris en compétition pour la saison 2012/2013. Pour les étrangers, le signataire atteste qu’il est licencié auprès de la fédération nationale de son pays d’origine, assuré et en possession d’un certificat médical attestant qu’il n’y a aucune contre-indication à la pratique du judo y compris en compétition pour la saison 2012/2013.



6.3 RÈGLEMENT Le signataire atteste avoir pris connaissance du règlement de la compétition et du challenge FAIRPLAY.



Date :



Nom:



Prénom:



Signature :
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FICHE D’INSCRIPTION et de RENSEIGNEMENTS « CHALLENGE MARC BRISSON » ÉQUIPE COMPOSÉE de (rayer les mentions inutiles) : M1/M2



M3/M4



M5/M6



Composition détaillée de l’équipe (1 fiche par équipe) : Catégorie de poids



NOM – Prénom



Année naissance



Résultats principaux



-66 kg Titulaire -66 kg Remplaçant -73 kg Titulaire -73 kg Remplaçant -81 kg Titulaire -81 kg Remplaçant -90 kg Titulaire -90 kg Remplaçant +90 kg Titulaire + 90 kg Remplaçant Nom du responsable (le jour de la compétition) : Numéro de téléphone portable : Adresse mail : NOM DE L’ÉQUIPE : Fiche d’inscription à retourner - avec le règlement - avant le 23 MARS 2013, soit : - À l’adresse postale : M. ADRIANO 156, rue Louis Drouart 60940 MONCEAUX – FRANCE. - Par email à : [email protected]



TOUT DOSSIER INCOMPLET OU HORS DÉLAI SERA REJETÉ ! GSSENLIS JUDO 156, rue Louis Drouart 60940 MONCEAUX Tél. : 06 62 07 53 49 Email : [email protected]
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Pour tout renseignement complémentaire, veuillez contacter : - Pour les Français, M. ADRIANO Tél. : 06 62 07 53 49 ou [email protected] - Pour les étrangers, M. BRISSON Tél. : +33 6 83 35 25 45 ou [email protected] Vous pouvez consulter notre site web : gssenlis-judo.fr.



INFORMATIONS UTILES SITUATION 45km au nord de Paris. 20km de l’aéroport Paris-Charles de Gaulle. 80km de l’aéroport Paris-Orly. Accès par la route D1017, direction SENLIS. Accès par l’autoroute A1, SORTIE 8.



HÉBERGEMENT HOTEL IBIS : Avenue du Général de Gaulle, tél. : +33 (0)3 44 53 70 50. HOTEL IBIS BUDGET (ex ETAP HOTEL) : Avenue du Général de Gaulle, tél. : 0892 680 824. HOTEL CAMPANILE : Avenue du Général de Gaulle, tél. : +33 (0)3 44 60 05 07.



RESTAURATION (SENLIS, 60300) Sans réservation MC DONALD’S (restauration rapide sur place ou à emporter) : Avenue du Général de Gaulle (8h00h). LUSITALIA (pizzas et paninis en livraison ou à emporter) : 23, rue du Châtel, tél. : +33 (0)3 44 25 20 00 (19h-22h). Réservation conseillée CAMPANILE (restaurant-grill) : Avenue du Général de Gaulle, tél. : +33 (0)3 44 60 05 07. MAESTRO (restaurant-pizzeria) : 5, rue Bellon, tél. : +33 (0)3 44 53 08 06. L’IRIS D’OR (restaurant chinois) : 43, rue du Châtel, tél. : +33 (0)3 44 54 38 08. GRILL DES BARBARES (restaurant de ville/grillades) : 19, rue du Châtel, tél. : +33 (0)3 44 53 12 00. LA TABLE ITALIENNE (restaurant italien) : 3, avenue de Chantilly, tél. : +33 (0)3 44 53 15 45.
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NOS SPONSORS



PIERRE BRISSON
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ENGLISH VERSION



1st INTERNATIONAL MASTERS OPEN by TEAM (Men)



« CHALLENGE MARC BRISSON* »



Saturday 30th March 2013 Gymnase des Lycées Avenue de Reims 60300 SENLIS - FRANCE



* Marc BRISSON (1958- 1984), judo teacher and supporter of fair play values.
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INTRODUCTION



Fight to win is the fuel of the judo competition. However the obsession of the victory pushes nowadays judokas, teachers, educators, parents and friends to go away from the fundamental fair play theory. We realize we had to come back to the original values of judo and sports in general. That’s why we decided to propose this first international Masters Open. As the International Judo Federation’s president was recently writing, all the ones who made the history of judo, the veterans, who still are committed, in various positions, to follow the judo development demonstrate every day that the spirit of judo and competition is strong in their mind. Fair play qualifies a sport, a game. It’s « a moral gesture » full of beauty, equity, elegance and courtesy. Being fair play means adopting during (and outside) competition a moral code of conduct which allows to combine strict rules of practice with positive interpretation of the game associated with mutual respect. This way of thinking encourages us to demonstrate that this value can be transmitted by the example of the « Veterans », the real ambassadors of fair play ! It is « to be a knight of modern time » as Pierre de Coubertin used to say.
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TYPE OF COMPETITION Masters Open tournament by team (men only). Age categories will be combined for the composition of the teams : M1/M2 M3/M4 M5/M6



SCHEDULES Weighing (all categories) From 2PM to 2.30PM Start 3PM End 7PM (approximately) Times could change according to the number of teams engaged.
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REGISTRATION Article 1 : Registration Registration fees are €25 per team to be sent before the 23rd of March (imperative deadline).



No registration the day of the competition will be accepted. No reimbursement will be possible.



The total of registered teams is limited to 24 : - 8 teams MAXIMUM in M1/M2. - 8 teams MAXIMUM in M3/M4. - 8 teams MAXIMUM in M5/M6. A waiting list by category of age will be open from the 9th registered team. In case of defection, the team(s) on the waiting list will be incorporated in the list of competing teams according to the date of reception of their payment (duly taken into account).



Caution : no registration will be taken into account without payment of the required fees.



Payment only in EUROS by cash or bank transfer to GS SENLIS JUDO. Bank details Name of bank : CREDIT MUTUEL NORD EUROPE IBAN : FR76 1562 9026 7500 0322 9664 502 Address of bank : CCM SENLIS 20, place Henri IV 60300 SENLIS Account owner : GROUPE SPORTIF SENLISIEN SECTION JUDO Bank code : CMCIFR2A



Registration must be done through the provided form (page 24) BUT only finalized as soon as the payment is received.
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RULES Article 2 : Rules International Judo Federation (IJF) rules will be applied. Some dedicated rules inspired from FFJDA or the organizing committee will be added.



2.1 Conditions of participation -



Each federation affiliated to the International Judo Federation can register one team or more as long as the registration rules are respected. One judoka can fight in only one team. However it is possible to combine judokas from different clubs and/or nationalities to constitute one team.



-



The judokas must demonstrate two years of license and be at least 3rd Kyu (green belt) on the day of the competition.



-



Each judoka will compete in his category of age determined by his birth year (cf. article 2.2). Age outclassing is forbidden. But an athlete can compete in a younger category. For example, a M5 judoka is allowed to be part of a M1/M2 or a M3/M4 team.



2.2 Age and duration of the fights Years of birth* 1974 to 1983 1964 to 1973 1954 to 1963



Age category M1/M2 M3/M4 M5/M6



*Civil year is taken into account, not the birth date.



The fights will last 3 minutes for all the categories.



2.3 Weight categories Each team will be composed of 5 judokas according to the following weight categories : -66 kg / -73 kg / -81 kg / -90 kg / + 90 kg Weight tolerance : 1kg.



2.4 Judogis Blue judogis are allowed to replace the red belt. Any brand or any logo is allowed as soon as it respects the IJF rules of sponsoring.
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2.5 Competition formula -



8 teams : 2 pools of 4 teams. 2 first teams by pool will be selected for the semi-final and potentially the final. 7 teams : 1 pool of 3 teams, 1 pool of 4 teams. 2 first teams by pool will be selected for the semi-final and potentially for the final. 6 teams or less : 1 pool only with ranking.



2.6 Arbitration NEW : the referees will be provided by the registered teams.



2.7 Golden score rule Golden score will be used in case of equality at the end of the official time. Maximum duration will be 1 minute for everyone.
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WEIGHING AND CONTROL Article 3 : Weighing and control of licenses 3.1 Reminder No registration allowed the day of the tournament.



3.2 Weighing and control Date : Saturday 30th March 2013. Time : from 2PM to 2.30PM. Address : Gymnase des lycées, avenue de Reims 60300 Senlis - France. Documents to be presented : Foreigners must be able to provide a proof of license with their own federation with 2 years of practice, 3rd Kyu (green belt) minimum and that they are medically fitted for judo practice and competition. In the absence of a medical certificate judokas will fight under their own responsibility. NO judoka will be allowed to compete if he can’t demonstrate his affiliation to a club and/or a federation (affiliated itself to EUJ or IJF). 3.3 Insurance Each judoka is supposed to be in possession of a valid insurance for judo covering the usual damages caused to himself or to somebody else. Organizers declare not to be responsible in case of accident.



ACCREDITATIONS, COACHING, AWARDS Article 4 : Coaching One coach only will be allowed per team fighting on the mat.



Article 5 : Medals and FAIR PLAY prize Medals and cups will be offered for every podium : - The 4 first teams (1st, 2nd and two 3rd) when 7 teams competing. - The 3 first teams (1st, 2nd and 3rd) when 3 to 6 teams competing The « fair play » prize of €350 will be attributed to the most fair play team of each age category (cf. FAIR PLAY rules page 22).
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RULES OF THE FAIR PLAY CHALLENGE



« THE SPORTSMANSHIP CODE » Respect the referee, the opponents and the partners. Control yourself in any circumstances. Refuse any violence and cheating; Be loyal.



FAIR PLAY RULES R.1 Challenges by pools In addition to the points won at each victory, others are attributed by two « fair play » judges. R.2 « Fair play » points are given according to the behaviour on and out of the mat, before, during and after each fight; 2 points max. per fighter and per fight (1 point per judge). For example , Sean (team A) beats Peter (team B) by Ippon; he wins 10 points for team A. Moreover, the « fair play » judges give him 2 points because he was a true « fair play » judoka. Peter got no point because he did not greet and complained about a decision. R.3 A team may win the tournament but not the FAIR PLAY challenge ! R.4 Arbitration is truly taken into account for the FAIR PLAY challenge. The judokas are the referees. R.5 The « fair play » prize of €350 for the 3 winning teams (1 in each age category) will be given by Liam, Marc and Nicolas BRISSON*, Marc BRISSON’s nephews.



*Nicolas BRISSON, international and member of the French team will be the referee for the finals of the tournament.
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IMAGE RIGHTS, INSURANCE, MEDICAL CERTIFICATE



Article 6 : Image rights, insurance, medical certificate and rules This image rights, insurance, medical certificate and rules form is to be signed by every judoka during the weighing. In case of lack of signature the judoka won’t be allowed to participate.



6.1 IMAGE RIGHTS During events organised by GS SENLIS JUDO images and voices of participants may be registered by any means within the frame of the competition itself and its associated activities. The undersigned of this form allows GS SENLIS JUDO to register images and voices, to use and transmit them on any support to promote judo including GS SENLIS JUDO’s web site, video broadcasts, papers and TV news. This authorization provided to GS SENLIS JUDO is valid for 70 years worldwide.



6.2 INSURANCE AND MEDICAL CERTIFICATE The undersigned declares he has a valid licence from his national federation affiliated to IJF and that he has a medical certificate allowing judo practice and competition for 2012/1013.



6.3 RULES The undersigned confirms he has read and understood the tournament rules and the FAIR PLAY challenge.



Date :



Name :



First name :



Signature :
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REGISTRATION and INFORMATION FORM « CHALLENGE MARC BRISSON » Team composed of (please cross off the useless categories) : M1/M2



M3/M4



M5/M6



Detailed composition of the team (1 form per team) : Weight category -66 kg Holder -66 kg Substitute -73 kg Holder -73 kg Substitute -81 kg Holder -81 kg Substitute -90 kg Holder -90 kg Substitute



Name- First name



Birth date



Main results



+90 kg Holder + 90 kg Substitute Name of the person in charge (the day of the competition) : Mobile phone number : Email address : NAME OF THE TEAM : Registration form to be returned - with payment - before the 23rd of MARCH 2013 either : - At the postal address : Mr ADRIANO 156, rue Louis Drouart 60940 MONCEAUX – FRANCE. - Or by email at : [email protected]



ANY INCOMPLETE OR LATE-RECEIVED REGISTRATION FORM WILL BE REJECTED !



GSSENLIS JUDO 156, rue Louis Drouart 60940 MONCEAUX Tél. : 06 62 07 53 49 Email : [email protected]
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For any additional information please contact : - For French people, Mr ADRIANO Tél. : 06 62 07 53 49 or [email protected] - For foreigners, Mr BRISSON Tél. : +33 6 83 35 25 45 or [email protected] Please visit our website : gssenlis-judo.fr



USEFUL INFORMATION SITUATION 45km North of Paris. 20km from Paris-Charles de Gaulle airport. 80km from Paris-Orly airport. Access by road D1017, direction SENLIS. Access by highway A1, EXIT 8.



HOSTING IBIS HOTEL: Avenue du Général de Gaulle, tél. : +33 (0)3 44 53 70 50. IBIS BUDGET HOTEL (ex ETAP HOTEL) : Avenue du Général de Gaulle, tél. : 0892 680 824. CAMPANILE HOTEL: Avenue du Général de Gaulle, tél. : +33 (0)3 44 60 05 07.



RESTAURATION (60300 SENLIS) Without booking MC DONALD’S (restauration rapide sur place ou à emporter) : Avenue du Général de Gaulle (8h00h). LUSITALIA (pizzas et paninis en livraison ou à emporter) : 23, rue du Châtel, tél. : 03 44 25 20 00 (19h-22h). Booking strongly advised CAMPANILE (grill-restaurant) : Avenue du Général de Gaulle, tél. : +33 (0)3 44 60 05 07. MAESTRO (pizzeria-restaurant) : 5, rue Bellon, tél. : +33 (0)3 44 53 08 06. L’IRIS D’OR (Chinese restaurant) : 43, rue du Châtel, tél. : +33 (0) 3 44 54 38 08. GRILL DES BARBARES (city restaurant/grilled meat) : 19, rue du Châtel, tél. : +33 (0)3 44 53 12 00. LA TABLE ITALIENNE (Italian restaurant) : 3, avenue de Chantilly, tél. : +33 (0)3 44 53 15 45.



GSSENLIS JUDO 156, rue Louis Drouart 60940 MONCEAUX Tél. : 06 62 07 53 49 Email : [email protected]
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OUR SPONSORS



PIERRE BRISSON



GSSENLIS JUDO 156, rue Louis Drouart 60940 MONCEAUX Tél. : 06 62 07 53 49 Email : [email protected]
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